

BAB 1

PENDAHULUAN

Laporan Praktek Kerja Lapangan ini dibuat berdasarkan hasil pengamatan dan data yang diperoleh selama mengikuti praktek kerja lapangan di PT Putera Mulya Terang Indah (PMTI) yang dilaksanakan selama tiga bulan pada tanggal 10 Februari 2014 sampai dengan 10 Mei 2014.

Laporan Praktek Kerja Lapangan ini berisi penjelasan mengenai keadaan pabrik PT Putera Mulya Terang Indah (PMTI) secara umum dengan fokus pembahasan mengenai kegiatan produksi di Bagian *Processing*. Hal-hal yang akan dibahas di laporan ini mengenai perkembangan PT PMTI, struktur organisasi, permodalan dan pemasaran, proses produksi di Bagian *Processing* yang didukung oleh mesin, tata letak mesin, sarana penunjang seperti tenaga listrik, tenaga uap, tenaga diesel, pengolahan air proses, pengolahan air limbah, pergudangan serta menerangkan tentang masalah ketenagakerjaan.

PT PMTI merupakan perusahaan tekstil dengan bentuk badan hukum Perseroan Terbatas (PT). Perusahaan ini terletak di Jalan Raya Rancajigang No.200 Desa Padamulya, Kecamatan Majalaya, Kabupaten Bandung. Produksi utamanya adalah kain poliester dan campurannya seperti poliester-rayon dan poliester-CDP dengan bermacam-macam konstruksi kain. Kegiatan produksi yang dilakukan dimulai dari proses pertenunan sampai dengan penyempurnaan.

Tinjauan khusus pada laporan ini, lebih difokuskan pada masalah yang sering terjadi di Bagian *Processing* PT PMTI. Berdasarkan hasil pengamatan dan data yang diperoleh, masalah atau kegagalan proses yang umumnya terjadi pada bulan Maret 2014 adalah cacat warna tidak rata (belang) pada hasil pencelupan. Masalah cacat belang pada tinjauan khusus ini akan dibahas mengenai penentuan prioritas masalah, penyebab timbulnya masalah dan penentuan usaha-usaha penanggulangan masalah sebagai langkah perbaikannya. Metodologi yang digunakan dalam pemecahan masalah yang dibahas adalah mencari permasalahan yang terjadi kemudian menganalisisnya berdasarkan hasil pengamatan dan data yang diperoleh sehingga penyebab masalah dapat diketahui dan dicari usaha penanggulangannya.